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第３回 添田町立小中学校開校準備協議会 会議録（意見等要約） 

 

日時 令和３年 12月 23 日(木) 18 時 30 分から 19 時 30 分 

場所 添田町役場３階委員会室 

出席委員 15 名 

 

協議事項等 

・平面計画、立面計画、配置・外構計画について 

 

意見等 

○校舎棟の屋上に児童生徒は登れるのか。 

→部会で検討はしていないが安全面を考慮し、児童生徒は登らせないこととしている。 

 

○体育館棟の屋根のコスト面での比較はどうなっているのか。 

→どの提案でも屋根面積は変わらないのでコストもほぼ同じである。今後は防水面等で比

較検討する。 

 

○３階から体育館棟へ通じる渡り廊下はどのような仕様か。 

→室内の渡り廊下である。 

 

○渡り廊下の屋根の高さが校舎棟、体育館棟に比べて１段低くなっているので、雨漏り等

が問題ないか。 

→渡り廊下部分の屋根も校舎棟と同じ防水仕様にするため、雨漏りの心配はないと考えて

いる。 

 

○添田公園駐車場が送迎場所になってくると思うが、大規模イベント時の駐車スペースを

どのように考えるか。 

→添田公園の未舗装部分や町体育館の駐車場の利用を考えている。 

 

○職員駐車場から車道に出る際に新設する歩道部分に死角がある。対策の検討をしてほし

い。 

→死角を減らすよう検討する。 

 

〇各学校の送迎状況を教えてほしい。 

→添田小学校は晴れの日で 50台、雨の日で 70 台程 

 津野小学校は在校生 10名で迎えにくる車が多い。 

中元寺小学校は激しい雨の日で全校生徒、普通の雨で半数の生徒 

 落合小学校は、晴れの日の朝は２台程度だが帰りは全員車である。雨の日は全校生徒が車

になる。 
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真木小学校は晴れの日で５，６台、雨の日で倍に増える。 

添田中学校は目の届かない添田公園駐車場を送迎場所としている為、台数は把握できて

いない。 

 

〇トイレはどうしても死角になる。非常時には個室の鍵を外からでも開けられるような配

慮をお願いしたい。また、監視カメラの設置はどのような予定か。 

→トイレの扉は外から開錠できる計画とする。カメラについてはプライバシーの問題もあ

るので、どの位置に設置するかは今後協議させてもらいたい。 

 

 


